
Fachbereichsleiter Liedtke stellt den Sachverhalt im Sinne der Sitzungsvorlage vor. 
 
Herr Liedtke erläutert zu der in der Einwohnerfragestunde geäußerten Frage zu den Reinigungs-
intervallen, dass eine wöchentliche Reinigung zum einen zunächst als sinnvoll erscheint, um 
den Wuchs von Wildkräutern zu verhindern. Zum anderen ist eine wöchentliche Reinigung im 
Herbst erforderlich, um das dann verstärkt anfallende Laub zu entfernen. Es ist jedoch vorgese-
hen zu prüfen, ob gegebenenfalls verschiedene Reinigungsintervalle in den Monaten sinnvoll 
sind. Hierzu werden Gespräche geführt. Abschließend können weitere Details in  einer vom 
Gemeinderat zu beschließenden Satzung geregelt werden. 
 
Ratsmitglied Ählen sieht den vorgestellten Abrechnungsansatz als am Gerechtesten an. Weitere 
Details zu dem Thema können im Herbst, mit Verabschiedung der Satzung, geregelt werden. 


